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Zusammenfassung


Wir berichten von einem sechsjährigen Patienten mit akut aufgetretenem Waschzwang, der nach oraler Penizillintherapie komplette Symptomfreiheit gezeigt hat. Auf Grund zahlreicher Infektionen mit β-hämolysierenden Strepto-kokken der Gruppe A (GABHS) in der Familie und erhöhtem Antistreptolysin O-Titer diagnostizierten wir PANDAS (Pediatric Autoimmune Neuropsychiatric Disorders Associated with Streptococcal Infections). Das schnelle und deutliche Verschwinden der Zwangssymptomatik nach oraler Penizillintherapie ist ein neuer Hinweis auf das immer wieder kontrovers diskutierte PANDAS.
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Summary


We present the case of a six year old patient with sudden onset of obsessive compulsive disorder, whose symptoms disappeared completely after therapy with oral penicillin. We diagnosed PANDAS (Pediatric Autoimmune Neuropsychiatric Disorders Associated with Streptococcal Infections) due to high antistrepolysin O titer and several streptococcal infections in the patient’s family. The fast and clear disappearance of obsessive-compulsive symptoms after oral penicillin irradiate new light on the often controversially discussed PANDAS.
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